

Unvergessliche Mottotage an der Neuen Schule Dorsten

20.06.2024 10:21 von admin

Unvergessliche Mottotage an der Neuen Schule Dorsten



Schülerinnen und Schüler der 10. Klassen verabschieden sich mit besonderen Mottotagen

In dieser Woche erlebte die Neue Schule Dorsten eine Reihe von außergewöhnlichen Mottotagen, die die Kreativität und den Gemeinschaftssinn ihrer 10. Klassen widerspiegeln. Unter dem Motto "Filmstars", "Millionär" und "Tag der Kulturen" verwandelten die Schülerinnen und Schüler die Schulgänge in einen lebendigen Schauplatz mit viel Spaß und Freude. Von aufwendigen Verkleidungen bis hin zu spontanen Tänzen und interaktiven Spielen mit den jüngeren Schülerinnen und Schülern - jeder Tag war ein Erlebnis.

Besonders beeindruckend war die friedliche Atmosphäre, die durch die Interaktion der älteren Schülerinnen und Schüler mit den jüngeren Jahrgängen geprägt war. Diese Mottotage wurden nicht nur als Abschlusswoche gestaltet, sondern zeigten auch die Verbundenheit und den Zusammenhalt innerhalb der Schulgemeinschaft.

Diese Woche hat gezeigt, wie wichtig es ist, gemeinsame Erinnerungen zu schaffen, die noch lange nach dem Schulabschluss Bestand haben werden.

Die Neue Schule Dorsten bedankt sich bei allen, die diese Mottotage zu einem unvergesslichen Ereignis gemacht haben. Die Schulleitung, Lehrkräfte, Eltern und vor allem die Schülerinnen und Schüler haben durch ihre Kreativität und Engagement dafür gesorgt, dass diese Woche in bester Erinnerung bleiben wird.

Text und Foto: Neue Schule Dorsten

